
ISTITUTO COMPRENSIVO OLGIATE COMASCO 

SCUOLA PRIMARIA “VITTORINO DA FELTRE” 

VERBALE CONSIGLIO INTERCLASSE GENERALE DEL 06/11/2014 

Il giorno 06/11/2014 alle ore 17,00 presso i locali della Scuola Primaria di via San Gerardo , si è 

riunito il Consiglio di Interclasse con la presenza dei genitori rappresentanti di classe, presieduto 

dall’ins. Messaggi Monica, con il seguente O.D.G.: 

1. presentazione dei genitori rappresentanti di classe e dei docenti del plesso 

2. organizzazione scolastica del plesso e organizzazione oraria 

3. progetti per l’anno scolastico 2014/2015 

4. progetti di recupero e alfabetizzazione 

5. iniziative per il Natale 

6. regolamento scolastico e della mensa 

7. visite d’istruzione 

8. banco solidarietà e progetto “Merenda sana” 

9. varie ed eventuali 

 

Sono presenti tutti gli insegnanti. 

E’ assente la sig.ra Crepaldi Romina (classe 3^A). 

 

1 – 2 . Dopo una breve presentazione dei rappresentanti neoeletti e di tutti i docenti, l’ins. Messaggi 

illustra l’organizzazione oraria del plesso. 

Gli insegnanti propongono di uniformare l’orario scolastico a partire dall’a.s. 2015 / 2016 

adeguando tutte le classi alla settimana corta e spostando il rientro pomeridiano dal venerdì al 

giovedì. La richiesta di tale cambio di orario settimanale è dettata da un’esigenza di natura 

puramente didattica: dall’osservazione costante degli alunni gli insegnanti hanno rivelato, nel corso 

degli anni, una maggiore stanchezza dei bambini durante le lezioni pomeridiane del venerdì. 

 

3. Vengono presentati i progetti che verranno attuati nel corrente anno scolastico. 

PROGETTO DI LABORATORIO TEATRALE 

Gli insegnanti hanno avuto un incontro con l’esperto Claudio Milani che ha illustrato le modalità e i 

tempi di intervento: 

- 5 lezioni in ogni classe gestite da un esperto a partire da gennaio; 

- 2 prove generali presso il Medioevo; 

- 2 spettacoli teatrali (uno delle classi prime e seconde e uno delle classi terze, quarte, quinte) 

a conclusione del progetto (probabilmente 16 – 17 aprile) presso il Medioevo; 

- necessità di presentare gli spettacoli in due repliche per motivi organizzativi; 

- l’insegnante assumerà il ruolo di supervisore e supporto durante le lezioni. 

 

MONITORAGGIO CLASSI PRIME 

Come negli scorsi anni, gli alunni delle classi prime saranno sottoposti ad uno screening per 

individuare eventuali casi di Disturbi Specifici dell’Apprendimento. 

 

PROGETTO “RIFIUTI ZERO” 

Il giorno 25 novembre si terrà l’incontro di presentazione del progetto, proposto dall’ 

Amministrazione comunale,  che ha come tema il riciclaggio dei rifiuti e prevede l’intervento di 

esperti in tutte le classi. 

 

PROGETTO MINIBASKET 

In ogni classe un esperto dell’Associazione sportiva Nova basket Olgiate interverrà per svolgere 

sette  lezioni di minibasket. 

 

PROGETTO BIBLIOTECA 

Come ogni anno la Biblioteca comunale organizza incontri di presentazione di testi di narrativa per 

bambini a cui possono partecipare le classi interessate. 

 



Non si sono avuti ancora contatti con le associazione LILT e AVIS che ogni anno intervengono 

nelle classi quinte. 

 

4. PROGETTO RECUPERO DIDATTICO DI ALUNNI IN DIFFICOLTA’ 

Alcuni docenti del plesso effettueranno delle ore aggiuntive di servizio, finanziate con il Diritto allo 

studio, per intervenire nelle classi con attività di recupero degli alunni che presentano particolari 

difficoltà nell’apprendimento ( previa autorizzazione dei genitori). 

 

5. Per quanto riguarda le iniziative per il Natale, la sig.ra Porro comunica di essere stata contattata 

da Simone Moretti per il coinvolgimento della scuola al consueto mercatino del 7 e 8 dicembre. 

Emerge la proposta di organizzare un banco vendita di dolci preparati dai genitori e di manufatti dei 

bambini per la domenica 14 dicembre in concomitanza con le iniziative dei negozianti della via san 

Gerardo. 

Tale banco verrebbe allestito all’ingresso della scuola e parte del ricavato  potrebbe essere devoluta 

all’Associazione “Amici di Zinvie” ,che propone uno spettacolo teatrale a Rebbio, oppure alle suore 

missionarie del Monte Carmelo di Appiano Gentile che operano in Burundi , o ancora ad 

Emergency a favore del popolo siriano e iracheno. 

I genitori rappresentanti riferiscono di avere un fondo cassa di circa 2000 euro e chiedono ai docenti 

come poter impegnare tale quota. 

 

6. L’ins. Messaggi, in merito al regolamento scolastico, ribadisce la necessità di un maggior rispetto 

delle regole da parte di alunni e genitori. Per il regolamento della mensa viene sottolineato che 

alcuni bambini, pur essendo iscritti,  non usufruiscono mai del servizio, quindi saranno individuati 

dal responsabile dell’Amministrazione comunale e invitati a chiarire la propria situazione ed 

eventualmente a cedere il proprio posto a chi è in lista d’attesa (al momento in tale lista non 

compare nessun nominativo). 

La Sig.ra Perelli ribadisce che ogni due mesi il menù subirà delle variazione e che il giorno 17 

novembre entrerà in vigore il menù invernale. 

 

7. I docenti presentano le visite di istruzione programmate per il seguente anno scolastico. 

Classi prime:   -Fattoria Pasquè (Varese), 25 marzo 2015 

Classi seconde:  -in fase di programmazione 

Classi terze:   -Parco incisioni rupestri – Archeopark (Boario Terme), 20 marzo 2015 

Classi quarte :  -Uscite nei boschi locali con CAI  

   -Museo civico (Como) 

Classi quinte:   -Planetario (Milano), 5 marzo 2015 

   -Castello scaligero e grotte di Catullo (Sirmione), 1 aprile 2015 

   -Visita Como romanica 

   

8. Nell’anno in corso continuerà l’iniziativa “Banco di solidarietà” proposta da un’associazione 

benefica che raccoglie e distribuisce cibo alle persone bisognose . Proseguirà anche il progetto 

“Merenda sana” che prevede il consumo, ogni giovedì, di una merenda a base di frutta o verdura .I 

genitori chiedono, vista la valenza educativa di tale iniziativa, di proporla anche ogni martedì. 
Alcuni rappresentanti domandano se la scuola è interessata a partecipare all’esposizione Milano 

Expo 2015. Gli insegnanti comunicano che sono incerti nel proporre l’iscrizione delle classi al 

progetto poiché i costi sono piuttosto elevati e perché sono già state scelte altre mete per le visite di 

istruzione. Per questo viene valutato anche il bando di concorso a premi della ditta Carnini.  

 

La seduta si chiude alle ore 18.30. 

 

L’ insegnante verbalizzante: Roberta Piatti 

  

 


